

Verknallt auf einen Schlag

Minnie und Wookie

Von Mimaloveall

Kapitel 6: Eine Nette Lüge

Am nächsten morgen Wachte ich verträumt auf. Ich rieb mir die Augen. „Bin wohl doch gestern Abend noch eingeschlafen.“ Ich ging zur Küche. In der Küche waren schon Heechul (In Boxershorts), Siwon, Leeteuk, Kangin, Shindong, Eunhae (warfen malwieder mit Kissen durch die Küche) und Kibum. „Guten morgen“ sagte ich noch im halbschlaf. „MORGEN GUT GESCHLAFEN?“ schrie Leeteuk. Warum schreit der am frühen morgen immer so. Yesung betrat auch gerade die Küche. „Morgen!“ begrüßten wir uns alle gegenseitig. Ich deckte mit den anderen den Tisch während Shindong, Kibum und Siwon das essen zubereiteten. Der Tisch war fertig gedeckt, und wir alle saßen am Tisch und warteten darauf das das essen fertig wird. „Wann ist das essen fertig?“ fragte Kyuhyun der gerade erst die Küche betrat. „Mach dein Essen selber dann weißt du wann?“ meinte Heechul. „Ach was war doch nur ein Witz“ folgte Heechul gleich seinem vorherigen Satz. Kyuhyun saß sich dazu. Das essen war fertig und wurde serviert. Alle aßen gut und wir unterhielten uns prächtig. „Yesung was hast du mit deinem Zeh gemacht?“ fragte ich. Yesung hatte einen riesigen Verband um den Dicken Zeh. „Ich bin gegen Siwon's Puzteimer getreten gestern Abend“ Yesung blickte zu Siwon. „Ja den wollte ich gestern schon weggestellt haben aber das mach ich gleich noch“ sagte Siwon schnell. Ich blickte durch den Raum. Mir viel auf wie froh und munter alle waren. Ich blickte zur Tür wo dann auch mein Blick dran fest kleben blieb. Denn ich konnte meinen Augen kaum trauen. Da steht ja Wookie. Ich dachte das der gestern nicht zuhause war. Als Leeteuk bemerkte das ich etwas anstarrte sah er auch hin. Plötzlich schauten alle Ryeowook an. Es war ihm sichtlich unangenehm das ihn alle anschauten. „Ich ähm..... naja..... Gut...Guten Morgen!“ stotterte Ryeowook vor sich hin. „Guten Morgen Wookie! Na gut geschlafen?“ sagte Leeteuk als ob nichts passiert wäre. „Ja..... ja hab ich“ „Seit wann ist er hier?“ fragte Kyuhyun. „Hab ich ihn etwa nicht mitbekommen weil ich immer so lange schlafe?“ „Nein Nein hast du nicht wir alle wussten gar nicht das er wieder da ist“ meinte Shindong. Alle wirkten etwas angespannt. Ich vermied es Ryeowook anzusehen. Immer wieder schossen mir die Bilder von der Trainingsstunde in den Kopf. „Ich naja.... war einige zeit lang weg und will mich nun dafür entschuldigen das ich euch so viele unannehmlich keiten bereitet habe!“ entschuldigte sich Ryeowook. „Du solltest dich nicht bei uns entschuldigen sondern bei Minnie!“ sagte Yesung. Ich riss die Augen auf. Ich soll mit ihm alleine Reden und ihn dabei anschauen? Das kann ich nicht! Ryeowook frohr auch in seiner Bewegung ein und wurde ganz leicht rot. „Ich soll mich bei ihm entschuldigen?“ fragte Ryeowook unsicher. „Ja natürlich du hast ihn geschlagen das ist das mindeste!“

meinte Donghae. „Am besten ihr geht ins Wohnzimmer und regelt das. Wir warten auch hier“ sagte Eunhyuk. Leeteuk spang auf. „Das ist eine gute Idee!“ Nein ist es ganz bestimmt nicht! Wieso muss er das jetzt auch noch unterstützen? „Los Minnie steh auf und komm mit“ sagte er. „Ich....naja also.....von mir aus!“ nuschelte ich. Ich stand auf mit einem gesenkten Kopf. Ich folgte Leeteuk und Ryeowook ins Wohnzimmer. Ryeowook saß sich auf die Couch, ich blieb neben Leeteuk stehen. „Also wenn alles geklärt ist kommt einfach wieder in die Küche, Ok?“ fragte Leeteuk. Auf einmal gab er mir einen stoß und ich landete neben Ryeowook. „Und wenn man sitzt ist man mit seinem Gegenüber auf gleicher Augenhöhe“ Leeteuk verließ das Wohnzimmer. Nun saßen wir da. Im Wohnzimmer. Nur wir Zwei. Warum sagt er denn nicht mal was ich will doch nicht den ganzen Tag hierdrinnen verbringen wie sehe ich denn bitte aus? Ryeowook saß direkt neben mir und fummelte an seinem Pulli. „Ich....also es....es tut mir Leid das ich dich geschlagen habe“ platzte es aus Ryeowook. „Ist....ist schon gut. Aber warum hat du mich geschlagen?“ fragte ich mit großer vorsicht. Ryeowook stockte. „Naja ich war schlecht gelaunt und hatte schmerzen am Arm und ich konnte es nicht mehr aushalten, irgendwie deswegn, kannst du das verstehen?“ Ich konnte an Ryeowooks Gesicht sehen das er mich anlog. „Achso ich wusste das nicht! Sorry“ Obwohl wir uns unterhielten vermieden wir den Blick des anderen. „Soll'n wir wieder in die Küche gehen?“ fragte Ryeowook. „Ja lass uns gehen!“ sagte ich. Ich finde es gut das er sich bei mir entschuldigt hat doch ich glaube ihm die story nicht das er was am Arm hatte. Aber solange er wieder da ist und alles wieder so wird wie früher dann ist es mir egal was er mir für Geschichten vorsetzt.